

Fleißige Schneiderlein

Spende an Freundeskreis

Die Gruppe „Fleißige Schneiderlein“ nähte während der Corona-Zeit hunderte, ja tausende von Mund-Nasen-Masken. Diese kamen auch Geflüchteten zugute, die anfangs wenig Chancen hatten, an solche Masken zu gelangen. Die Fleißigen Schneiderlein erhielten mehr Spendengelder, als für das Material der Masken benötigt wurde. So freut sich der Freundeskreis Asyl Rheinfelden als eine der Institutionen, an die nun Spendengelder weitergeleitet werden, über eine Spende in Höhe von 1000 Euro. Die können die Ehrenamtlichen des Freundeskreises Asyl gut für ihre Arbeit mit Geflüchteten brauchen, unterstützen sie doch auf vielfältige Weise bei der Integration. Eine Gruppe im Freundeskreis packt Willkommenspakete zusammen, in denen etwa ein Lexikon Deutsch-Fremdsprache enthalten ist. Die Fahrradgruppe stellt Fahrräder zur Verfügung und besorgt Material für die Instandhaltung derselben. Die Flüchtlinge lernen dort auch, ihre Räder zu reparieren. Eine Gruppe von Freiwilligen bietet Kinderbetreuung an, dafür werden Materialien und Spiele benötigt, worüber sich die Kinder mit leuchtenden Augen freuen – was umso schöner ist, da sie unter den Umständen der Flucht besonders leiden. Geld wird zudem vom Freundeskreis Asyl benötigt für Bücher zum Deutsch lernen. Auch Fahrtkosten im öffentlichen Verkehr, die nicht von anderen Stelle übernommen werden, übernimmt der Freundeskreis Asyl immer wieder, um soziale Härten abzufedern. Ebenso wurden schon Deutschkurse an der VHS vom Freundeskreis Asyl vor- und mitfinanziert.